Ernest in Deutschland



Ernest Owoahene kam am Montag, den 23.06.2015 gegen 14°°Uhr nach einem 17 Stunden Flug aus Accra Ghana am Flughafen Frankfurt/M an. Er wurde vom Vorsitzenden des Fördervereins W. Bachmann und dem Kassierer des Vereins R. Knauf empfangen und dann in sein Quartier in Rodgau/Dudenhofen gebracht. Das Apartment stellt ihm die Familie Pascal Julien zur Verfügung und versorgt ihn jeden Tag mit einem Frühstück in der Familie und



wenn nötig auch mit einem
Abendessen. Herr P. Julien nimmt
Ernest jeden Morgen mit zur OswaldNell-von-Breuning-Schule in
Rödermark, da sie am Weg zu seinem
Büro liegt. Die Abholung nach der
Schule wird von Herrn Bachmann
oder anderen Vereinsmitgliedern
übernommen. Ein Plan für die Freizeit
und Wochenende ist erstellt, er kann
eingesehen und erweitert werden.

Am Dienstag, den 23.06.2015

begleitete ihn Herr Bachmann zu seinem erster Tag in der Schule. Er wurde sehr herzlich von der Schulleitung Herr Reh und der Vertreterin des Schulamtes Frau Anderson empfangen. Bei einem Rundgang durch die Schule die 1500 Schüler besuchen erklärte Herr Reh den Schulbetrieb und zeigte alle Möglichkeiten einer Hospitation auf. Bei einem ausführlichem Informationsgespräch wurde ihm ein Plan der Stunden und Fächer, die er in Begleitung des jeweiligen Fachlehrers besuchen wird übergeben. Nach unserer Verabschiedung wurde er einer Lehrkraft übergeben und "stürzte sich in die Arbeit".